
 

企業協議会の活動に御理解と御協力を頂きありがとうござ

います。 

5 月より，前任の坂本専務理事の後任として着任しました菅

家藤二で御座います。 

少し自己紹介させていただくと、私は福島第一原子力発電

所で保全部部門，品質保証部門，その後,関電工さんにお世

話になり現在に至っております。 

１Fでの廃炉作業，２Fでの廃止措置作業等を安全，着実に

進めるうえで企業協議会の役割は大きいものがあると思っ

ております。 

東京電力ホールディングス殿と企業協議会の皆様との一体

感を一層深め、円滑な事業運営に務めていきたいと思いま

すので皆様の御協力宜しくお願い致します。 
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